

Langjährige Betriebszugehörigkeit

MULTIVAC ehrt Mitarbeiter

Wolfertschwenden / Lechaschau, 10. September 2021 – Seit 40 Jahren arbeitet Heinrich Wieland beim Verpackungsspezialisten MULTIVAC am Standort Lechaschau. Für seine langjährige Treue in einer schnelllebigen Zeit ehrte ihn das Unternehmen nun im Rahmen einer kleinen Feier – gemeinsam mit neun weiteren Jubilaren.

Ein Leben lang bei einem Arbeitgeber? Die Realität sieht heute oft anders aus. Viele Angestellte reizt es schon nach einigen Jahren, neue Job-Perspektiven zu suchen. Für Unternehmen bedeutet Fluktuation jedoch nicht nur einen Verlust von Know-how und Erfahrung. Sie verstärkt auch die Folgen von demographischem Wandel und Fachkräftemangel. Umso erfreulicher ist es, wenn Betriebe und Angestellte über Jahrzehnte miteinander wachsen. Wie das gelingt, beweist MULTIVAC. Am Standort Lechaschau ehrte der Verpackungsspezialist nun zehn Mitarbeiter für ihre langjährige Treue – unter anderem Heinrich Wieland, der seit 40 Jahren in der Abteilung IT-Service & Support arbeitet. „Wir leben in einer schnelllebigen Zeit, in der wir Werte wie Treue und Verbundenheit mehr denn je zu schätzen wissen“, sagte Dr. Christian Lau, Geschäftsführer von MULTIVAC Lechaschau. „Wir freuen uns über die langjährige Treue unserer Belegschaft, zum Teil beschäftigen wir bereits Mitarbeiter in zweiter Generation.“

Dank an langjährige Mitarbeiter

MULTIVAC ehrte neben Heinrich Wieland neun weitere Mitarbeiter: Den Frässpzialisten Klaus Rudigier für 35 Jahre Betriebszugehörigkeit sowie Bernd Eder, der in der Profilbearbeitung tätig ist, den Instandhaltungsexperten Dietmar Gruber und den Versandmitarbeiter Simon Singer, die jeweils seit 25 Jahren im Unternehmen sind. Seit zehn Jahren bei MULTIVAC sind der

Instandhaltungsmitarbeiter Alois Lechleitner, der Rohmaterial-Logistiker Danijel Dokic, der Schweißer Marian Pajak, der Montagemitarbeiter Jan Pavlicko sowie die Montagemitarbeiterin Natasa Jovanovic. Lau erklärte: „Unseren langjährigen Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen danken wir von Herzen – für ihre Loyalität, ihre Zuverlässigkeit und die vielen produktiven Ideen, die sie seit Jahren zum Unternehmenswachstum beisteuern.“

MULTIVAC in Tirol ein bedeutender Arbeitgeber

Der Produktionsstandort Lechaschau wurde 1974 gegründet, um die wachsende Nachfrage nach Verpackungsmaschinen bedienen zu können. In den Jahrzehnten nach der Gründung entfaltete der Standort eine starke Dynamik. Das Werk wuchs, vergrößerte kontinuierlich die Produktionsfläche und investierte permanent in modernste Fertigungstechnologie. Heute erfolgt die Fertigung von Maschinenbauteilen aus Edelstahl, Grundmaschinen, Maschinengestellen, Stanzwerkzeugen und Siegeldichtungen auf einer Fläche von 15.000 Quadratmetern. Das Werk beschäftigt mittlerweile rund 350 Mitarbeiter. „Unser Produktionsstandort zeichnet sich durch eine hohe Eigenfertigungsquote aus“, sagte Lau. „Die hohe Wertschöpfungstiefe sorgt für maximale Lieferflexibilität und trägt gleichzeitig dazu bei, das Know-how für Schlüsseltechnologien in unserem Unternehmen zu halten und auszubauen.“ Seit 2014 betreibt MULTIVAC zudem ein 1.000 Quadratmeter großes Ausbildungszentrum für technische Berufe, in dem sich hauptberufliche Ausbilder um bis zu 60 Lehrlinge kümmern. Bereits mehrfach hat der Standort das Gütesiegel „Ausgezeichneter Tiroler Lehrbetrieb“ erhalten.

[3.365 Zeichen inkl. Leerzeichen]

**Über MULTIVAC**

MULTIVAC ist einer der weltweit führenden Anbieter von Verpackungslösungen für Lebensmittel aller Art, Life Science- und Healthcare-Produkte sowie Industriegüter. Das MULTIVAC Portfolio deckt nahezu alle Anforderungen der Verarbeiter hinsichtlich Packungsgestaltung, Leistung und Ressourceneffizienz ab. Es umfasst unterschiedliche Verpackungstechnologien ebenso wie Automatisierungslösungen, Etikettier- und Qualitätskontrollsysteme. Abgerundet wird das Angebot durch dem Verpackungsprozess vorgelagerte Lösungen in den Bereichen Portionieren und Processing sowie Backwarentechnik. Dank einer umfassenden Linienkompetenz können alle Module in ganzheitliche Lösungen integriert werden. Damit gewährleisten Lösungen von MULTIVAC eine hohe Bedien- und Prozesssicherheit sowie eine hohe Effizienz. Die MULTIVAC Gruppe beschäftigt weltweit etwa 6.700 Mitarbeiter, am Hauptsitz in Wolferschwenden sind es etwa 2.300 Mitarbeiter. Mit über 80 Tochtergesellschaften ist das Unternehmen auf allen Kontinenten vertreten. Mehr als 1.000 Berater und Service-Techniker in aller Welt stellen ihr Know-how und ihre Erfahrung in den Dienst des Kunden und sorgen für eine maximale Verfügbarkeit aller installierten MULTIVAC Maschinen. Weitere Informationen finden Sie unter: www.multivac.com.

Unternehmenskontakt

MULTIVAC Maschinenbau Gesellschaft mbH & Co. KG

Sepp-Haggenmüller-Strasse 1

6600 Lechaschau

Matthias Kirchmayr

Telefon: +43 5672 630 55-50

E-Mail: Matthias.Kirchmayr@multivac.at

<https://at.multivac.com/de/>